

Vorwort.

Das Bedürfniss einer neuen Auflage spricht beredt genug den Werth der gegenwärtigen Abhandlung aus. Manches, was die Zeit, die Alles ändernde, mit sich geführet, so wie Vereinfachung der Form, selbst der äussern, ist von gewandten Händen dem Originale einverleibt. Hierdurch ist ein leichteres Verständniss erzielt, unbeschadet jener Eigenthümlichkeit des verewigten Verfassers, die diesem seinem Werke, trotz der Unzahl von Lehrbüchern in diesem Fache, so viel Beifall, Schüler und Erfolge verschafft hat.

Die Verleger.

